

Elections professionnelles 2022

Le SUPAP-FSU, gagne la représentativité à la DSP

Notre toute jeune section syndicale affirme sa place à la DSP en gagnant 1 siège, malgré toutes les difficultés que nous avons rencontrés pour voter (vote électronique) le SUPAP-FSU réussi à trouver sa place dans cette nouvelle direction.

Grace à vous le SUPAP-FSU avec 13.47% de voix sera présent pour vous représenter et porter votre voix dans les instances de la DSP.



Cette représentativité permettra à vos élu.es SUPAP de continuer à défendre avec vous :

- Une revalorisation des grilles indiciaires et un ratio de 100% de promu/promouvable,
- Des emplois de titulaires en nombre et l'arrêt de la précarisation de notre statut avec le recours massif au CDD,
- L'accessibilité à la formation pour tous.tes les agent.es qui en font la demande sans obstacle hiérarchique,
- L'arrêt des glissements de tâches, des heures supplémentaires,
- la suppression de la journée de carence lorsque l'on est en arrêt maladie ordinaire (CMO) et dés à présent pour le COVID,
- La création d'un pôle de remplacement d'AP dans les services de PMI,
- Une égalité réelle entre les différents territoires, en terme d'effectifs et de moyens.

Le SUPAP-FSU reste également mobilisé dans les luttes collectives Pour les services de PMI